



MINISTÈRE DE L'ÉQUIPEMENT
ET DE L'ENTRETIEN ROUTIER

COMMUNIQUE

Le Ministère de l'Équipement et de l'Entretien Routier informe l'ensemble des usagers de la route du démarrage de la phase 2 des travaux de réhabilitation de l'autoroute Abidjan-Yamoussoukro.

Après la réhabilitation de 52 kilomètres entre Gesco et le PK41 lors de la phase 1, ces nouveaux travaux constituant la phase 2, couvriront 104 kilomètres supplémentaires (PK41-PK145) dans chaque sens de circulation pour une durée de 7 mois.

Le Ministère de l'Équipement et de l'Entretien Routier s'excuse auprès de l'ensemble des usagers pour les désagréments que pourraient causer la réalisation de ces activités et les invite au respect de la signalisation et des mesures de sécurité mises en place.

Fait à Abidjan, le **30 DEC 2024**


Stéphane EZOA